

Fecha Sección Página 22.07.2009 Mundo 20



URGATORIO: La Comisión Nacional del Agua (Conagua) anunció que a partir de hoy serán diarias las reducciones del suministro de agua potable, procedente del Cutzamala hacia el Valle de México.

Se acordó que de domingo a jueves se reduzca el suministro en 10%, mientras que los viernes será de 25% y los sábados en 50%.

La reducción del suministro, que empezó desde enero y un fin de semana por mes, ahora se intensificará debido a que el nivel de las presas que integran el Sistema Cutzamala no han recuperado sus niveles de almacenamiento.

Hasta hace dos semanas se reportaban niveles de almacenamiento de 40%.

El Sistema Cutzamala otorga el 25% de agua a 13 municipios del Estado de México y 10 delegaciones del Distrito Federal.

Hogares de 52 colonias de Toluca no contarán con agua potable luego de que el Organismo de Agua y Saneamiento de Toluca, junto con personal de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) realizarán trabajos de mantenimiento correctivo en las líneas de conducción.

El corte se realizó el marte 21 de julio y se restablecerá de forma paulafina los días siguientes.

La interrupción del bombeo de agua potable a la población de las 52 colonias, se realizará luego de que personal especializado en líneas de conducción de agua detectó una fuga que está afectando de forma importante el suministro normal a los usuarios del servicio que presta el gobierno municipal.

"Los trabajos serán realizados por la Comisión del Agua del Estado de México (CAEM) y el Organismo Agua y Saneamiento de Toluca, con el objeti-

vo de evitar el desperdicio del líquido", establece la AyST.

Entre las colonias que se verán más afectadas están Valle Verde, Las Palomas, Las Margaritas, El Carmen Totoltepec, Francisco Murguía, Universidad, Residencial Colón, Federal, Morelos Primera Sección, Morelos Segunda Sección, San Bernardino, Santa Bárbara, Las Haciendas, colonia Seminario en las secciones 1, 3, 4 y 5.

Se recomienda a la población hacer un uso racional del agua, verificar que no existan fugas en instalaciones de los sanitarios, lavabos, fregaderos, tinacos y cisternas; así como no lavar coches, patios y banquetas con mangueras, tomar baños de regaderas cortos, cerrar la llave durante el lavado de manos y dientes entre las acciones.

El río La Compañía, en el oriente de la entidad, aún tiene filtraciones por ser una estructura vieja que con cada año presenta movimientos de terreno, que a su vez provocan fugas. Por ello, es monitoreado continuamente y se mantiene una alerta permanente en época de lluvias.

Arturo Vilchis Esquivel, director general de Protección Civil del gobierno del Estado de México, dijo lo anterior y señaló que las recientes filtraciones reportadas entre Ixtapaluca y Valle de Chalco fueron arregladas y no pasaron a máyores, aunque para se-

guridad de la población se ordenó su traslado a otras zonas.

Se instalaron dos albergues temporales en cada uno de los municipios de Ixtapaluca, Valle de Chalco y Chalco.

Dijo que esos albergues no fueron ocupados, aunque siguen a disposición de las personas que lo requieran.

PARAÍSO: El PRD quiere un IEEM a la medida, que el presidente consejero trabaje a favor de ellos y pretende ese partido político sacar raja del instituto electoral, con miras a la elección de gobernador en el 2011.

José Cipriano Gutiérrez, secretario general del tricolor, criticó severamente la labor de Norberto Hernández Bautista, acusándolo de actuar en favor del PRD, el PVEM y Convergencia, pero de immediato se nota el fin de sus reclamos al preidente consejero.

Mientras, el instituto electoral ha desmantelado ya varias oficinas y les retiró el material electoral, seleccionando lo que sirva para la justa electoral que está en puerta:

Una vez concluida la jornada electoral del 5 de julio, los funcionarios de las mesas directivas de casilla, en estrecha colaboración con el personal de apoyo del Instituto Electoral del Estado de México, reintegraron en las cajas contendoras los materiales que se utilizaron para recibir el voto de los mexiquenses, con lo que contribuyeron al adecuado

aprovechamiento y buen uso de los recursos del IEEM.

Con ello, además de generarse ahorros para el próximo proceso electoral, el instituto mantiene su compromiso, desde hace ya varias elecciones, en el cuidado del medio ambiente, al evitar la generación excesiva de desechos, pues también se recuperó material susceptible de desactivación, como la tinta indeleble.

Para alcanzar este fin, el Consejo General del IEEM aprobó el "procedimiento para la recuperación de material electoral del proceso electoral 2009", con el objetivo de recuperar el mayor número de materiales utilizados en la jornada electoral, para rehabilitarlos y reutilizarlos en comicios subsecuentes, tales como marcadoras de credencial para votar, mamparas, urnas, charolas y bases para urnas, entre otros.

El procedimiento aplicado dotó a los servidores electorales de los órganos desconcentrados del IEEM de mecanismos sencillos y eficaces para la recuperación del material, mismo que fue dado a conocer a los funcionarios de las mesas directivas de casilla, a quienes se enfatizó sobre la importancia de cuidarlo, resguardarlo y reintegrarlo al órgano central, con base en los lineamientos establecidos.

El material electoral recuperado el 5 de julio se trasladó desde los 170 órganos desconcentrados a la bodega del



Página 1 de 2 \$.00 Tam: 410 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
22.07.2009	Mundo	20

órgano central del IEEM, donde los

servidores electorales encargados de su recepción iniciaron estas labores el 6 de julio, coordinados por la dirección de Organización.

Cabe señalar que para su mejor aprovechamiento, previamente se especificaron las características del material electoral que se utilizó, así como su funcionalidad y calidad, pensando también en el cuidado y preservación del medio ambiente.

De acuerdo con lo programado, el pasado sábado se concluyó con la recuperación del material destinado a las 16 mil 694 casillas electorales que se ubicaron en todo el territorio mexiquense el pasado 5 de julio.

INFIERNO: Y mientras los panistas y perredistas buscan nuevos dirigentes de su partido en este infierno mexiquense, el tricolor prepara a los legisladores federales y estatales que dirigirán sus respectivas bancadas:

Emilio Chuayffet Chemor; Humberto Benítez Treviño y Héctor Velasco Monroy "suenan" para jefe de la bancada tricolor en San Lázaro.

Emilio ya lo fue y sabe mover el abanico; Benítez Treviño tiene una apretada y gruesa agenda telefónica de políticos de todos los partidos, y Hector Velasco es especialista en el campo mexicano, tiene amistad con el gobernador y un"colmillo" bien afilado para hacer frente a toda la reforma social y económica.

En Toluca, el nombre de Ernesto Nemer Alvarez encabeza la lista de posibles, dada su carcanía con Enrique Peña Nieto y su amplia experiencia como funcionario público y miembro del gabinete.

También se escucha el nombre de Enrique Jacob Rocha, quien ya ha tenido cargos de elección popular, entre ellos el de presidente municipal de Naucalpan.